

Bonne montée vers Pâques !

Frères et sœurs,
Avec toutes les communautés chrétiennes, nous allons célébrer Jésus-Christ le Vivant. Ce signe prophétique porte notre espérance. Elle nourrit aussi notre confiance face aux puissances de mort. « La pierre a été enlevée du tombeau » parce que la mort n'a pas pu retenir la vie qui est en Dieu. L'Esprit-saint nous pousse à porter cet élan de vie dans nos foyers, dans notre quotidien, dans nos engagements, dans le refus de se laisser gagner par la violence et par sa banalisation, comme par tout ce qui défigure notre monde. Louons avec ferveur le Ressuscité.



Marc Frédéric Muller

Echos du Conseil régional du 12 avril



- Le synode extraordinaire du 5 avril à Saint-Sauveur donne du grain à moudre aux paroisses et aux églises locales, aux consistoires ainsi qu'au Conseil régional. Celui-ci doit accompagner le processus d'appropriation par les communautés du texte « *Proximité et vision : notre Eglise en transition* » qui a été reçu par l'assemblée synodale. Par ailleurs, il va engager une consultation pour mettre en place les commissions, les équipes et les référents qui s'inscriront dans un dispositif régional chargé de soutenir la dynamique du plan de réformes / action de l'Eglise au plus près des réalités de terrain.
- Dans le cadre d'une projection pluriannuelle, qui prend en considération le plan de réformes/action, les besoins des paroisses, les ressources humaines et les ressources financières, une réflexion stratégique est portée par le Conseil sur les ministères : carte des postes pastoraux, postes prioritaires, postes missionnaires, ministères bénévoles.
- Le Conseil régional a pris en compte l'importance de renouer avec la pratique des mandats qu'il doit délivrer pour les prédicatrices et prédicateurs appelés à présider régulièrement des cultes : il s'agit de valoriser ce ministère bénévole et d'encourager la formation.
- Le parc automobile régional comprend trois voitures qui sont actuellement immobilisées (des Citroën type C3) ; elles sont mises en vente.

Mission JEEPP



JEEPP est une initiative visant à atteindre les jeunes adultes, étudiants et jeunes professionnels, chrétiens et non-chrétiens.

Une mission en réseau pour les jeunes adultes qui donne l'initiative aux personnes qui s'y impliquent. Des formations et des stages sont proposés pour des animateurs ou des accompagnateurs.

<https://region-car.epudf.org/actualites/jeunesse/mission-jepp/>

Grand KIFF



Être volontaire durant le Grand KIFF 2025, c'est participer activement à l'organisation d'un évènement d'Eglise dédié aux jeunes dans une dynamique festive de rencontre. Les volontaires s'engagent pour faire vivre aux jeunes un évènement exceptionnel dans un esprit de service, d'entraide, de disponibilité et de convivialité.

L'Alter KIFF est un camp des jeunes adultes pour vivre et faire le Grand KIFF autrement. Rejoins l'équipe de préparation du 18 au 31 juillet pour contribuer activement à la réalisation du Grand KIFF !

Communication, animation, logistique, accueil, musique... autant de missions où tu pourras exprimer tes talents ou en apprendre de nouveaux !
<https://www.legrandkiff.org/presentation-de-lalter-kiff/>

Secrétariat régional



Notez bien les dates où le secrétariat régional sera fermé :

- Vendredi 18 avril au mercredi 23 avril
- Les vendredis 2 et 9 mai
- La semaine du 26 au 30 mai
- Le vendredi 20 juin



Classeurs à donner

Il y a plusieurs dizaines de classeurs à levier cartonnés (pour documents format A4) qui sont disponibles au secrétariat.

Si vous êtes intéressés quel que soit l'usage (paroissial ou personnel), appelez au 03 81 95 28 67.

Document en Annexe L'hôpital anglican de Gaza bombardé

Agenda

17 mai	Conseil régional
24 mai	Journée régionale des Conseillers presbytéraux
29 mai-1 ^{er} juin	Synode national
9 juin	Rassemblement du Lomont - Lundi de Pentecôte - Fête de la Création
14 juin	Conseil régional
18-19 juin	Pastorale régionale
25-29 juillet	Grand Kiff (rassemblement national jeunesse) à la Force, en Dordogne
26 octobre	Culte régional et fête de la Réformation. Le ministère de prédicatrice/ prédicateur y sera à l'honneur
15-16 novembre	Synode régional à la Roche d'Or (Besançon)

Rédaction : Marc Frédéric Muller, inspecteur ecclésiastique

marcfrederic.muller@epudf.org

EPUDF – Région Est-Montbéliard

24 avenue Wilson – 25 200 MONTBELIARD

<https://region-est-montbeliard.epudf.org/>



Message sur la destruction de l'hôpital anglican de Gaza par l'armée israélienne

Le Synode de la Région Est-Montbéliard de l'Église protestante unie de France, réuni à Besançon les 18 et 19 novembre 2023, avait consacré l'offrande du culte, d'une part, au soutien à l'Église luthérienne de Terre sainte et Jordanie pour son aide aux populations du territoire de Cisjordanie affectées par les violences des forces d'occupation civiles et militaires israéliennes et, d'autre part, à l'hôpital anglican Ahli Arab à Gaza, répondant à l'appel de l'Action chrétienne en Orient, dans un contexte de conflit relancé à la suite de l'ignoble massacre perpétré le 7 octobre par le Hamas en Israël.

Nous apprenons par un communiqué de l'Église anglicane que l'armée israélienne, lancée dans une entreprise de destruction massive de la population palestinienne et systématique de son milieu de vie, enfreignant de façon continue les règles élémentaires du droit international, spoliant les habitants de Gaza de leur territoire, sans aucune considération humanitaire, a bombardé cet hôpital.

Marc Frédéric Muller
Inspecteur ecclésiastique



Palm Sunday Statement on the Bombing of the Anglican Ahli Arab Hospital in Gaza

13/4/2025



Photo this morning from inside and outside St. Philip's Church at Ahli Arab Hospital, Gaza

The Diocese of Jerusalem condemns in the strongest terms today's missile attacks on the Ahli Arab Hospital, an institution run by the Anglican Church in Jerusalem. The twin strikes demolished the two-storey Genetic Laboratory and damaged the Pharmacy and the Emergency Department buildings. It also resulted in other collateral damage to the surrounding buildings, including the church building of St. Philip's.

A mere twenty minutes prior to the attack, the Israeli army ordered all patients, employees, and displaced people to immediately evacuate the hospital premises prior to its bombing. We thank God that there were no injuries or deaths as a result of the bombing. However, one child who previously suffered a head-injury tragically died as a result of the rushed evacuation process.

The Diocese of Jerusalem is appalled at the bombing of the hospital now for the fifth time since the beginning of the war in 2023—and this time on the morning of Palm Sunday and the beginning of Holy Week. We call upon all governments and people of goodwill to intervene to stop all kinds of attacks on medical and humanitarian institutions. We pray and call for the end of this horrific war and the suffering of so many.